

Berufsunfähigkeits-Versicherung: Bestnoten für die Comfort-Tarife der NÜRNBERGER

Nürnberg, im Februar 2008

Die Berufsunfähigkeits-Versicherung der NÜRNBERGER Lebensversicherung AG wurde von der renommierten Ratingagentur Franke & Bornberg erneut mit Bestnoten ausgezeichnet. Die Comfort-Tarife der NÜRNBERGER erhielten im neu gefassten Produktrating die Höchstbewertung FFF (hervorragend).

Durch die Reform des Versicherungsvertragsgesetzes (VVG) zum 1. Januar 2008 war eine Aktualisierung des Berufsunfähigkeits-(BU)-Produktratings notwendig geworden. Deshalb legte Franke & Bornberg in mehreren Bereichen, zum Beispiel bei der „Information des Versicherten während der Leistungsprüfung“ und bei den „medizinischen Mitwirkungspflichten“, neue Standards fest.

Die NÜRNBERGER erfüllt mit den Tarifen IBU2500Comfort und BUZ2008Comfort alle Anforderungen und bekommt deshalb die Bestnote. Bei den Comfort-Tarifen verzichtet die NÜRNBERGER auf die sog. „abstrakte Verweisbarkeit“. Das heißt, die versicherte Person gilt auch dann als berufsunfähig wenn sie eine andere, ihrer Ausbildung, Erfahrung und Lebensstellung entsprechende Tätigkeit zwar ausüben kann, aber nicht ausübt.

Die NÜRNBERGER ist derzeit die einzige Gesellschaft, die von der Hannoveraner Ratingagentur sowohl im BU-Produktrating als auch im BU-Unternehmensrating FFF erhält. Beim Unternehmensrating wird anhand von Interviews, Stichproben und Prüfungen vor Ort untersucht, wie gut die getesteten Gesellschaften in der Lage sind, die BU-Versicherung langfristig stabil und professionell zu betreiben. „Die hervorragenden Ratings sind in Verbindung mit dem 2008 nochmals verbesserten Preis-Leistungs-Niveau durch die höhere Überschussbeteiligung im BU-Bereich unschlagbare Argumente für die Produkte der NÜRNBERGER“, so Vorstandsvorsitzender Dr. Werner Rupp.

Aktualisiertes Rating

Verzicht auf „abstrakte Verweisbarkeit“

Bestnote auch im Unternehmensrating